

FAUSTBALL Strassen-und Gassenmeisterschaft 2012

6 Mannschaften kämpften erneut am Pfingstsonntag, dem 26.05.2012, um den Wanderpokal bei perfekten äußeren Bedingungen. Hannes Derfler organisierte wieder tolle Preise und es gab wiederum tolle Spiele. Alfred Freilinger sen. übernahm in Vertretung für den auf Kur befindlichen neuen Sektionsleiter Stefan Hofer die Organisation des Umfeldes, sodass wieder eine total lässige Veranstaltung über die Bühne gebracht werden konnte.

Sieger 2012 wurde die Mannschaft **HKA** mit Hinterberger Leo, Kaisermayr Günther, Sallaberger Johann und Kaisermayr Gottfried



Der **2. Platz** ging an die Mannschaft **Dei Muada** mit Freilinger Sebastian, Köpf Daniel, Humer Philipp, Freilinger Stefan, Roitinger Bernhard



3. Platz, die Mannschaft Titelverteidiger: Frellinger Fredi, Zellinger Manfred, Klaffenböck



4.Platz für HOZE: Zellinger Jürgen, Zellinger Erwin, Hofer Stefan, Hofer Hans-Peter:



5. Platz für 4 + 1: Neuweg Florian, Demier Christoph, Berndorfer Alfred, Demier Hannes



Stefan, Alexander, Baumgartner Reinhold, Freilinger Fredi, Freilinger Thomas, Hofbauer Walter,



~~Die Teilnehmer der Spiele, die zum Teil wirklich knapp hergingen:~~
Manchmal gibt es [ONLINE](#) 11:9